



個人向け見守りサービス。同送される今日の名言を楽しみにしている人もいる

LINE活用し「お元気ですか?」 全世代向け見守りサービス



紹野さん

紹野功さんは、日本の人口の約6割が使用しているSN S、LINEを活用して、単身者への見守りサービスを提供している。

このサービスを紹野さんが作ったきっかけは2015年、52歳の実弟の孤獨死だった。「直接の死因は、家の中で亡くなったのに低体温でした。もっと早く気づいていればなんとかできただんじゃないかな」と…

17年に仕事を辞め

た紹野さんはこの先人生をどうするか考え、何か社会貢献したいと思つた。そこでともどもコンピュータのシステム開発の仕事をしていた紹野さんが思いついたのが見守りのアプリ開発だった。だが、ゼロからアプリを開発したのが見守りのアプリを登録者は画面上の「OK」をタップするだけでよい。タップがなければ翌日再度確認が入る。再送後3時間以内に確認が取れない場合は、エンリッチから登録者に直接メールか電話で連絡が入る。それでも連絡が取れない場合は、登録された近親者や友人に連絡される仕組みだ。

グループ向けのつながりサービスは、グループラインを使う。1日～3日など、決めた間隔で任意の時間に、親族、友人など作ったグループプランに安否確認が入る。

OKがタップされなかつたメンバーがいたら、エンリッチから「〇〇さんから安否確認が届いていません」とメッセージが届き、メンバーの誰かが出向いて確認する。

紹野さんが特に力を入れているのが個人向けサービスである。「こちらのサービスの登録者の人が多い。高齢者の見守りが多い。高齢者の見守りサービスはどうこの行政で言ひにも「お元気ですか?」と安否確認が入る。」

孤独死なくしたい 自治体の協力必須

でない人の孤独死防止には対応されていない。連絡先が遠方の人だったらすぐに駆けつけることはできないから、行政にも見守りサービスに関わってほしいのです」

紹野さんは何度も自治体に説明に出向いたりした。だが「前例がないから」と返ってきた。電話番号とともに説明に入りました。だが「前例がないから」の言葉が

紹野さんは見守りサービスのこれからについて話す。「LINEのサービスで完結とは考えていません。登録者が増え、助成金がついたりしたう、もっと中身の濃い見守りができる専用アプリを開発できます」

「単身世帯は今後も増え続けます。孤独死は他人ではないと知つてほしく」という紹野さんの人事ではないと知つてしまい」。しかし、「現在、登録者は40、50代の人が多いですが、90代の人もいる。毎日機械的に安否確認が入るだけでも安心と言ふ人もいる。問い合わせinfo@enrich.tokyo

エンリッチ代表・紹野功さん

ます。高齢者たってスマホを使いこなせる時代になるのは間違いないのだから、便利なサービスです。国を挙げて共生社会を、と言っているなら、民間の警備会社と提携して、高齢者の見守りをする自治体もあるが、その費用負担に比べれば、LINEを使ったこのサービスは安いと、財政面でのメリットも挙げる。

現在、2つのサービスは無料で提供されている。将来的にグループサービスは、1グループあたり3千円の利用料とし、それを資金として、緊急性の高い個人向けサービスは無料提供を続けていくたいと考えている。

紹野さんは見守りサービスのこれからについて話す。「LINEのサービスで完結とは考えていません。登録者が増え、助成金がついたりしたう、もっと中身の濃い見守りができる専用アプリを開発できます」